

**Betreff:**

Einrichtung einer Fläche fürs Fußballspiel kleiner Kinder in der Adolfsallee (CDU)

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, auf der an die Querung der Adolfsallee auf Höhe der Matthias-Claudius-Straße in südlicher Richtung anschließenden Grünfläche einen Platz für Kinder zum kindlichen Fußballspielen einzurichten.

Der Ortsbeirat bittet zu prüfen, ob durch Anbringung von kniehohen Zäunen und zwei kleinen Toren die Grünfläche genutzt werden kann.

**Begründung:**

Die Kinder nutzen den asphaltierten Platz vor dem Spielplatz zum Fußballspielen. Auf diesem Platz stehen jedoch die Glascontainer und es handelt sich um den Bereich wo Fußgänger und Fahrradfahrer die Adolfsallee queren.

Die direkt angrenzende Grünfläche in Richtung Kaiser-Friedrich-Ring wird jedoch derzeit nur für ein paar wenige Spielgeräte, wie z.B. den „Drehstuhl“ genutzt und liegt ansonsten brach.

Durch diese Maßnahme wird die Querung der Adolfsallee für Fußgänger und Fahrradfahrer erleichtert und gleichzeitig den Kindern ein unbeschwertes und sicheres Fußballspielen ermöglicht.

Kleine Tore und eine kniehohere Begrenzung stören auch nicht den Allee-Charakter, leisten jedoch einen höheren Schutz der Kinder beim Ballspielen zwischen den Straßen, als es jetzt ohne Begrenzung der Fall ist.

Wiesbaden, 29.06.2021